



COMMUNIQUE DE PRESSE

Invitation : Cérémonie des 20 ans du Foyer Médicalisé La Marelle

Pour fêter le 20^{ème} anniversaire du Foyer Médicalisé la Marelle, l'Apei de Lens organise une cérémonie spéciale qui se tiendra le 24 septembre 2021 dès 10h45 au sein des locaux de l'établissement, rue du Docteur Piette à Liévin.

L'occasion idéale pour se réunir afin de se remémorer les nombreux souvenirs, événements et moments de partages entre les habitants, les familles et les professionnels.

Une fresque réalisée en co-création avec les habitants de la Marelle et les Red Tigers sera inaugurée par Marie Lavandier, la directrice du Louvre-Lens.

Au programme de cette matinée spéciale :

10h45: accueil par les habitants

• 11h30 : discours

• 12h30 : inauguration de la fresque

• 13h00 : cocktail

D'autres invités nous feront l'honneur de leur présence, comme Laurent Duporge, Maire de Liévin, Jean-Claude Leroy, Président du Conseil Départemental du Pas-De-Calais, mais aussi Julien Denys, Directeur départemental adjoint du Pas-De-Calais ARS Hauts-De-France.

Et pour fêter cet anniversaire, habitants et professionnels ont décidé de se préparer en créant un souvenir unique : <u>cliquez ici pour voir la vidéo</u>

En savoir plus sur le Foyer Médicalisé La Marelle :

Le Foyer d'Accueil Médicalisé La Marelle a ouvert en septembre 2001. Il fait partie des 14 établissements et services de l'Apei de Lens et environs. Le Foyer d'Accueil Médicalisé La Marelle accueille, sur orientation de la CDAPH des personnes de plus de 20 ans, sans limite d'âge, associant à une déficience intellectuelle, des handicaps multiples et diversifiés d'ordre sensoriel, relationnel, moteur ou autres troubles nécessitant un suivi médical et/ou paramédical constant.

L'établissement a été agréé pour 54 places en accueil permanent, 6 places en accueil de jour et 2 places d'accueil temporaire. Il est financé par l'Agence Régionale de Santé des Hauts-De-France et le Conseil Départemental du Pas-De-Calais.















ASSOCIATION MEMBRE DE UNA PEI





COMMUNIQUE DE PRESSE

Situé à Liévin, l'établissement est un bâtiment de plain-pied entouré de grands espaces extérieurs. Il est structuré en 4 unités de vie dans lesquelles vivent 15 habitants. Il est doté d'équipements spécifiques et adaptés à l'accompagnement des habitants.

La diversité des dispositifs d'accueil de La Marelle et l'accompagnement personnalisé permettent d'assurer une qualité de vie, de soutenir l'accès à l'autonomie et l'épanouissement personnel. Mais pas que : des projets de soins sont également proposés, en plus de favoriser le maintien voire le développement des acquis relationnels, affectifs, physiques intellectuels et sociaux.

Contact presse: Margaux Parmentier / 03.21.79.16.20 - 07.56.00.42.90 / ccp@apei-lens.org



















COMMUNIQUE DE PRESSE















